Iglesia en Cantabria y Mena

UN TOTAL DE 24 SACERDOTES VINCULADOS A LA DIÓCESIS SON HOMENAJEADOS EN CORBÁN AL CUMPLIR SUS BODAS SACERDOTALES

<u>.- Seis fueron Bodas de Diamante (60 años de su ordenación); doce de Oro y cinco de Plata</u>

.- Por vez primera, se celebró una Boda de Brillante, al cumplir 75 años de su ordenación el P. franciscano, Eliseo Argárate, que aún presta servicio pastoral en la comunidad de Santo Toribio de Liébana

Un total de 24 sacerdotes vinculados a la Diócesis han sido homenajeados al cumplir en el ejercicio de su ministerio pastoral sus bodas de Brillante (70 años de su ordenación); Diamante (60); Oro (50) y Plata (25).

Para celebrar este acontecimiento, se desarrolló en el Seminario de Corbán un acto que se inició con una misa de acción de gracias que coincidió con la festividad de San Juan de Ávila (1499-1569), patrono del clero español.

La Eucaristía fue presidida por el padre, Manuel Herrero Fernández, Administrador Diocesano de Santander, que al inicio de la misa señaló que a la celebración se unía de manera especial el nuevo obispo electo de la Diócesis, Mons. Manuel Sánchez. Igualmente hizo llegar su adhesión al acto, Mons. Vicente Jiménez Zamora, que presidió la diócesis cántabra hasta el pasado diciembre, mes en que fue nombrado Arzobispo de Zaragoza.

En esta ocasión, figuro en la nómina de los homenajeados un sacerdote que cumplía Bodas de Brillante, por sumar 75 años de ministerio sacerdotal, y que debido a su avanzada edad no pudo acercarse hasta Corbán.

Se trató del padre franciscano, Eliseo Bengoa Argárate, que fue ordenado en 1945 y que aún sigue prestando servicios pastorales en la comunidad de frailes de Santo Toribio de Liébana. De hecho, en la reciente celebración de La Santuca (Virgen patrona de Liébana), estuvo confesando a fieles durante varias horas, señaló el padre Manuel Herrero.

Bodas de Diamante

En el apartado de Bodas de Diamante fueron homenajeados seis sacerdotes que se ordenaron en 1955. Se trató de Ángel Bocos Martínez, Ángel de Andrés Pérez, Bertín

2

Gutiérrez López; así como Evencio de Jesús González Bedoya, Juan María Aizpitarte Ugarte (franciscano) y Santiago Martínez Moreno.

Bodas de Oro

La nómina de los doce sacerdotes ordenados en 1965 (50 años) estuvo compuesta por Antonio Arto (salesiano), Avelino Seco Muñoz; Francisco Javier González Ruiz (Carmelita descalzo), Guillermo Sierra Barazón (capuchino) y por Dionisio Echevarría Goti (carmelita descalzo).

Asimismo, figuraron los padres pasionistas Joaquín Pérez Martínez y José María García Prada; junto a Manuel Molleda Gutiérrez, Marcelino González Ruiz, Nicanor Maillo Cascón (dominico), así como Pedro Fernández Gonzalo y Santiago Domingo Palacios.

Bodas de Plata

En el apartado de las Bodas sacerdotales de Plata, fueron cinco los presbíteros que celebraran sus 25 años de su ordenación, que recibieron en 1990.

Se trató de Enrique Helguera Quevedo, Félix Martínez Ortega (Terciario capuchino); José Luis Pascual Mangas, así como Juan José Díaz González y Modesto Rodríguez Calderón.

Reconocimiento pastoral

En su intervención en la misa de acción de gracias, el Administrador Diocesano de Santander, Manuel Herrero, se preguntó qué sería de la Iglesia o de la Diócesis sin los sacerdotes, por lo cual pidió dar gracias a Dios por todos ellos.

Igualmente, señaló que el sacerdote es la presencia de Cristo entre los hombres y todo ello en medio de las debilidades y fragilidades humanas que como hombres también padece el sacerdote.

En su homilía pidió a los pastores presentes potenciar "la santidad y el celo apostólico para que nos parezcamos cada vez más a Cristo", e instó a estar atentos a los más empobrecidos y a las personas necesitadas en las múltiples manifestaciones "en que hoy se manifiesta la pobreza".

Finalmente, el padre Manuel Herrero recordó el referente de Santa Teresa de Jesús, de cuya doctora la Iglesia está celebrando un año jubilar con motivo del quinto centenario de su nacimiento (Ávila,1515-1582). Además pidió, como señal de comunión, oraciones por el nuevo obispo de Santander, Mons. Manuel Sánchez, que tomará posesión de su cargo el sábado 30 de mayo próximo, en una Eucaristía que se celebrará en la Catedral, a las 12 de la mañana.

GABINETE DE PRENSA Santander, 12 - mayo - 2015 www.diocesisdesantander.com